



暑さに負けず頑張ろう！

5月末の地域防災訓練では、運動場での煙テントの通り抜け、水消火器での初期消火体験や教室での防災学習に意欲的に取り組むことができました。また保護者の皆様には、引き渡し訓練にご協力をいただき、ありがとうございました。

6月半ばからは、プール水泳の学習が始まりました。梅雨の晴れ間の暑い日に入ることができます。プールの水が気持ちよく感じられる中、泳力別にグループに分かれて練習を進めています。

6月27日に実施した淀川の干潟探検では、干潮の時間帯に現れる干潟の泥地に足を取られたり泥だらけになったりしながらも、かにや小さな魚、うなぎなどを見つけることができました。身近にある淀川の様々な生き物に触れることができた貴重な経験となりました。

テントの中は煙だらけ！



楽しみにしていたプール



どんな生き物がいたかな？



お知らせとお願い

☆ 1学期末個人懇談会

先日、お手紙で日程をお知らせしました通り、7月8日（火）～10日（木）に個人懇談会を実施いたします。お子様の学校やご家庭での学習や生活のなどについてお話しできればと思います。また、期間中は4時間授業になり、下校時間が13時30分頃になりますので、予定ください。また放課後の時間が普段よりもたくさんありますので、安全な過ごし方について家庭でもお話しください。

☆ 終業式は7月17日（木）です。

1時間目から4時間目は通常通りの学習をして、5時間目に終業式を行い、14時45分頃に登校班ごとに集団下校となります。

7月の学習予定

国語	心が動いたことを詩で表そう 「給食だより」を読みくらべよう	図工	形と色で自分マーク作り
算数	数をよく見て暗算で計算しよう 1学期のまとめ	体育	プール水泳
理科	風とゴムの力のはたらき	音楽	リコーダーのひびきに親しもう
社会	市の人びとの仕事と わたしたちのくらし	外国語	UNIT4 I like blue.